
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade
Federal do Paraná, realizada no dia dezenove de fevereiro de 2016.
No dia dezenove do mês de fevereiro do ano dois mil e dezesseis, às nove e trinta, na sala do
Conselho  Universitário,  reuniu-se  a  Primeira  Câmara  do  Conselho  de  Ensino,  Pesquisa  e
Extensão sob a Presidência do Conselheiro Luiz Fernando de Lima Luz Junior. Presentes os
Conselheiros  Carolina  Arruda de Oliveira  Freire,  Caroline  Arns Arruda,  Lilian  Medeiros  de
Mello,  Marcos  Wachowicz  e  Altair  Pivovar. Presente  também a Conselheira  Suplente  Zélia
Maria  Marques  Chueke.  Justificou  sua  ausência  o  Conselheiro  Roberto  Benghi  Del  Claro.
Havendo  quórum  o  Senhor  Presidente  declarou aberta  a  sessão  colocando  em  análise  e
discussão a ata da reunião realizada no dia quatro de dezembro de dois mil e quinze, a qual foi
aprovada  por  unanimidade.  A seguir  deu-se  início  à  Ordem  do  Dia:  01)  Eleições  para
Presidente e Vice-Presidente da 1ª Câmara do CEPE (art. 6º, § da Resolução 90/60-CEPE).
O Senhor Presidente procedeu à eleição para Presidente e Vice-Presidente da 1ª Câmara. O
Conselheiro Luiz Fernando de Lima Luz Júnior foi reconduzido para Presidente e para Vice-
Presidente foi eleito o Conselheiro Roberto Filizola, ambos por unanimidade.  02) Processo nº
109821/2015-27 – Afastamento do País de Fernando de Mayer. O Conselheiro Luiz Fernando
de Lima Luz Júnior exarou parecer contrário à solicitação. Após manifestações o Conselheiro
Marcos Wachowicz realizou pedido de vista do processo. O Presidente, em função do início do
prazo de afastamento solicitado, 29.02.2016, sugeriu que o processo fosse remetido ao Plenário
do CEPE do dia 26.02.2016.  03) Processo nº 031536/2013-21 – Revalidação de diploma –
Mestre em Engenharia Florestal de Vanessa Aparecida Falkwski. A relatora, Conselheira
Carolina  Arruda de Oliveira  Freire,  exarou parecer  favorável  ao pedido de revalidação.  Em
discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 096243/2015-51.
Solicitação  de  inclusão  no  Programa  de  Professor  Sênior  da  UFPR  de  Lúcia  Peixoto
Cherem. A relatora, Conselheira Carolina Arruda de Oliveira Freire, exarou parecer favorável à
solicitação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 

05) Processo nº 089416/2015 - Solicitação de inclusão no Programa de Professor Sênior da
UFPR de Celia Maria Arns Miranda.  A relatora, Conselheira  Carolina Arruda de Oliveira
Freire,  exarou parecer  favorável  ao pedido.  A Conselheira  Caroline  Arns Arruda declarou-se
impedida de votar por possuir parentesco com a interessada. Em discussão e votação o mesmo
foi  aprovado por  unanimidade.  06)Processo  nº  107236/2015-92 –  Afastamento do País  de
Wagner  Hugo  Bonat  (homologação).  O  relator,  Conselheiro  Luiz  Fernando  de  Lima  Luz
Júnior, exarou parecer favorável à homologação do “ad referendum” Em discussão e votação o
mesmo foi aprovado por unanimidade. 07) Processo nº 108943/2015-04 – Recurso à decisão da
1ª Câmara do CEPE – remoção Professora Juliana Martinez (homologação). Interessado:
SEPT. O  relator,  Conselheiro  Luiz  Fernando  de  Lima  Luz  Júnior,  apresentou  uma  breve
explicação sobre o processo, e, na sequência, leu seu parecer favorável à homologação do “ad
referendum”. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 08) Processo nº
024077/2014-19 – Revalidação de diploma – Mestrado em Design de Caetano Silva Lobo. O
relator,  Conselheiro  Altair  Pivovar,  exarou  parecer  favorável  à  aprovação  do  pedido  de
revalidação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  09) Processo nº
024367/2014-54  -  Revalidação  de  diploma  –  Mestrado  em  Música  de  Ricardo  Milani
Gomes. O relator, Conselheiro Altair Pivovar, exarou parecer favorável à aprovação do pedido
de revalidação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 10) Processo nº
095612/2015-99 – Oferta de novo Curso de Especialização em Gestão Contábil e Tributária,
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2016.  Interessado:  Departamento  de  Ciências  Contábeis.  A relatora,  Conselheira  Lilian
Medeiros de Mello, exarou parecer pela aprovação do pedido. Em discussão e votação o mesmo
foi aprovado por unanimidade.  Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias Barreto,
secretária, lavrei a presente ata. 
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